

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Pendopo Lintang pada tanggal 30 April 1990, merupakan anak pertama dari tiga bersaudara, buah cinta pasangan Bapak Sutriyono dan Ibu Ensilawati.

Penulis menempuh pendidikan dasar di Sekolah Dasar Negeri 3 Yukum Jaya pada tahun 1999, pendidikan dasar di Sekolah Dasar Negeri 2 yukum Jaya pada tahun 2000, pendidikan Sekolah Menengah Pertama di SMP Negeri 1 Terbanggi Besar pada tahun 2004 dan pendidikan Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 1 Terbanggi Besar pada tahun 2006. Pada bulan September 2008, penulis terdaftar sebagai mahasiswa di Jurusan Teknologi Hasil Pertanian Universitas Lampung melalui jalur seleksi nasional masuk perguruan tinggi negeri (SNMPTN).

Selama menjadi mahasiswa penulis pernah aktif dalam organisasi Himpunan Mahasiswa Jurusan Teknologi Hasil Pertanian (HMJ THP) Fakultas Pertanian Universitas Lampung, Badan Pimpinan Cabang Himpunan Pengusaha Muda Indonesia Cabang Lampung Tengah (BPC HIPMI Cab. LAMTENG) periode 2013-2016 sebagai wakil sekretaris I, Dewan Pimpinan Daerah Komite Nasional Pemuda Indonesia Lampung tengah (DPD KNPI Lampung Tengah) periode 2015-2017 sebagai Wakil Sekretaris Pemetaan Wilayah, Himpunan Mahasiswa Lampung Tengah (HIMALAT) periode 2012-2015 sebagai Ketua Umum.

Pada tahun 2011, penulis menjadi asisten dosen mata kuliah Teknologi Informasi dan Komunikasi, dan Pengelolaan Limbah Agroindustri, dan pada tahun yang sama penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Kab. Tulang Bawang Barat, dengan judul “Revitalisasi Pertanian dalam Rangka Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat (Petani) desa Panca Marga Kecamatan Gunung Terang Kabupaten Tulang Bawang Barat”. Pada tahun 2012, penulis melaksanakan praktik umum di PT. Great Giant Pinapple qq PT. Umas Jaya Agrotama Lampung Tengah, dengan topic “Penerapan Sistem Manajemen Mutu ISO 9001:2008 Pada Proses Produksi Tepung Tapioka di PT Umas Jaya Agrotama Terbanggi Besar Lampung Tengah”. Pada tahun 2013-2014, penulis bekerja di PT. Astra International, Tbk – DAIHATSU Cab. Bandar Jaya sebagai Sales Executive (Marketing).